

8 (5)

Foto: PID/Kaizar



Vizebgm. Grete Laska freut sich über viele Gäste im Prater. Unter anderem auch über Andy Lee Lang

Von Andy Lee Lang über Jazz Gitti bis „Elvis“

Musik im Prater!

Musiksonntage, jeweils ab 12 Uhr, zeigen in den Sommermonaten die Vielfalt des Praters.

Es beginnt gleich am 8. Mai mit Andy Lee Lang bei der Freizone und endet am 2. Oktober beim Schweizerhaus mit einem Blasmusik

konzert. Dazwischen präsentiert Organisatorin Birgit Sarata die Jazz Gitti, Remember Elvis, Georges Dimou, die drei Professoren Walter Heider, Marika Sobotka und Leopold Grossmann sowie viele andere. Näheres unter www.wien-event.at